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На шахте имени Сергея

Мироновича Кирова брига-
дой но внедрению новой тех-

ники (руководитель Влади-
мир Петрович Солодский)

произведены работы по из-

менению конструкции пре-

дохранительных решеток

клети шахтного ствола, что

позволило увеличить его

производительность с 70 до

100 вагонов в смену. Если

раньше для того, чтобы опу-

стить в шахту вагоны под

горную массу (а клеть на

шахте Кирова двухэтажная),

приходилось перед постанов-

кой их в клеть открывать

сначала предохранительную
решетку первого этажа, за-

катывать вагон, затем де-

лать перестановку этажей и

открывать решетку второго

этажа под второй вагон, то

теперь установлены решет-

ки «гильотинного» типа, ко-

торые открываются и закры-

ваются одновременно при

подъеме и спуске клети в

шахту. Значительно сократи-

лось время погрузки и вы-

грузки. Повысилась надеж-

ность работы шахтного ство-

ла в целом. У отдела тех-

ники безопасности нет пре-

тензий к произведенным ра-

ботам. Безопасность труда

шахтеров обеспечена на

должном уровне.

НА ПЕРВОЙ СЕССИИ
29 марта состоялась первая

сессия (21 созыва) городского
Совета народных депутатов.

Хотя избран еще не весь депу-
татский корпус — свободны 26
мандатов' — сессия правомочна

была решать вынесенные в по.
г.естку дня вопросы. А предсто-

яло решить важнейшие иртани--

защ.онные вопросы.
Утвердив повестку дня, из-

брав секретариат сессии, де-
путаты приступили к избранию
мандатной комиссии. В нее во-
шли пять депутатов, председа-
телем комиссии была избрана
С. Р. Осипик. Мандатная ко.
миссия проверила и утвердила
полномочия всех избранных де-

путатов горсовета.

Затем на обсуждение выно-

сится важнейший вопрос — об
избрании председателя город-
ского, Совета народных депу-
татов. Слово берет председа-
тель оргкомитета, сформиро-
ванного из депутатов горсовета
и несколько дней работавшего
до начала сессии, А. А. Хара.
Она предлагает от оргкомитета
внести в списки для тайного го-

лосования одну кандидатуру

Я. Я. Богданова (на снимке
слева). От депутатов других

предложений не поступило. .

Формируется счетная комис-

сия, ее председателем избира-
ется депутат В. С. Морозов.
Депутаты получают бюллетени
для тайного голосования по вы-
борам председателя городского
Совета народных депутатов.
Идет голосование.

Минуты ожидания, и предсе-
датель счетной комиссии В. С.
Морозов сообщает: 78 депута-

тов из 87, присутствовавших на

сессии, отдали свои голоса за

Я. Я. Богданова. Он избран
председателем городского Со-
вета народных депутатов.

Затем приступают ко второ,
му вопросу — выборы замес-
тителя председателя Совета на-

родных депутатов. Я. Я. Бог-

данов предлагает на эту долж-

ность (неосвобожденную) ди-

ректора шахты имени С. М.
Кирова А. П. Топчанюка. Депу-
таты предлагают альтернатив-

ные кандидатуры — директора
ЛПО «Ленинградсланец» Г. Б.
Фраймана и его заместителя

по качеству А. Д. Про-
хорова. Поскольку Г. Б. Фрай-
ман взял самоотвод, в списки

для тайного голосования были
включены лишь А. П. Топча-
нюк и А. Д. Прохоров. В ре-

зультате голосования замести-

телем председателя городского

Совета народных депутатов из-

бран А. П. Топчанюк (на сним-

ке справа).
Затем депутаты приступают

к формированию постоянных
комиссий горсовета, избирают
их председателей — причем, в

большинстве случаев на аль-
тернативной основе, с обсужде-
нием предлагаемых кандидатур.

Итак, сформировано 13 посто.
янных комиссий горсовета: по

планированию, финансам, це-

нам, кооперативам (председа-
тель С. А. Лахно), по аграр-
ным вопросам и продовольст-

вию (председатель В. А. Ан-
тонов), по вопросам промыш-

ленности, научно . технического

прогресса (председатель А. Г.
Морозов), по жилшцно - комму-

нальному хозяйству и произ-

водственной инфраструктуре
(председатель Г. М. Степанов),
по торговле, бытовым и другим

видам услуг населению (пред-
седатель Т. М. Васюкова), по

строительству и архитектуре

(председатель К, А. Вежлив.
цев), по экологии и рациональ-

ному использованию природных

ресурсов (председатель А. Д.
Прохоров), по. соцзаконности и

правопорядку (председатель
В. А. Алиев), по охране здо-

ровья населения, материнства,

детства и социального обеспе-
чения (председатель комиссии
пока не избран), по народному

образованию, культуре (предсе-
датель А. В. Глобин), по делам

молодежи, физкультуры и спор-

та (председатель В. Н. Капус-
тин), по развитию самоуправле-

ния и сотрудничества с общест-
венными организациями (предсе-
датель Ю. К. Кулевский). А
мандатная комиссия, как уже

говорилось выше, была сфор-
мирована в начале работы сес-

сии.

Следующий важный вопрос

повестки дня сессии — избра-
ние председателя горисполкома.

Предложена одна кандидатура
— директора шахты № 3 А. П.
Полторанина. Депутаты активно

участвуют в ее обсуждении:
прозвучало и немало критичес-

ких слов в адрес А. П. Полто-
ранина — оценивая положи-

тельно его деловые, организа-

торские качества, депутаты

А. И. Голяков, В. Н. Юрчинс-
кий, В. И. Петров отмечали,

что А. П. Полторанин не всегда

корректен с людьми, бывает
груб, вспыльчив. Но при голо-

совании А. П. Полторанин по-

лучил необходимое число голо-

сов и избран председателем ис-

полкома городского Совета на-

родных депутатов. Ему пору-

чено подготовить предложения

о новом составе исполнительно-

го комитета ко второму заседа-

нию первой сессии горсовета,

которое должно состояться 12
апреля. Пока функции испол-

кома осуществляет его прежний
состав.

На сессии также избран
председателем городского коми-

тета народного контроля В. С.
Трощенков, утвержден состав

комитета.

Избран президиум городского
Совета народных депутатов в

количестве 16 человек (семнад-
цатого предстоит избрать пос-

ле повторных выборов 22 ап-

реля). В состав президиума во-

шли председатель Совета, его

заместитель, председатель го-

родского комитета народного

контроля и председатели всех

постоянных комиссий).

На этом первое заседание

сессии (21 созыва) закончило

свою работу. Надо отметить,

что оно транслировалось в пря-

мом эфире по местному радио-

вещанию, и избиратели смогли

составить свое объективное
мнение о работе народных из-

бранников.

Т. КРЫЛОВА.

Отдать __

должное людям
Не просто выполнять пла-

новые задания трудящимся

фабрики «Молодость». Се-
годня мы говорим о создав-

шемся неблагоприятном по-

ложении R экономике стра-

ны и наблюдаем это па при-

мере работы городских нред-

•приятий. Так, многие из них

не обеспечиваются сырьем и

комплектующими под план

выпуска товарной продук-

ции. Это ведет к срыву вы-

полнения плановых заданий
н нестабильной работе. Из
22,5 миллиона годового пла-

на фабрика только на 18,7
миллиона обеспечена постав-

ками ткани, ватина, фурни-
туры. За первый же квартал

текущего года ожидается
при плане 4 миллиона 885
тысяч перевыполнение.

Можно только догадывать

ся. чего это стоит работаю-
щим на фабрике без фондов
на комплектующие. То при-

везли ткань, да нет ватина,

молний и т. д. Трудно пла-

нировать работу. Появляет-
ся все чаще и чаще угроза

остановки производства, в

такой обстановке надо от-

дать должное людям, кото-

рые делают все возможное,

и, казалось бы, невозможное.

ИЗВЕЩЕНИЕ

2 апреля, в понедельник,
в 1 7 часов в актовом зале

горкома КПСС состоится
собрание инициативного ко-

митета по подготовке учре-

дительного съезда Компар-
тии России. Приглашаем на

собрание всех поддерживаю-

щих эту инициативу.

Инициативная группа.

КАЧЕСТВО МОЛОКА УЛУЧШАЕТСЯ
92 процента всей молочной

продукции R прошлом ■ гецу жи-

вотноводы совхоза «Сланцев-
ский». сдали государству пер-

вым сортом. Вроде бы и не-

плохо. Но сами труженики ферм
этого хозяйства таким резуль-

татом недовольны. Ведь было
время, когда всю продукцию

дойного стада они поставляли

на молокозавод только первым

сортом. Это было тогда, когда

совхоз не закупал молоко у вла-

дельцев личных коров и не
смешивали его в «общий ко-

тел».

Как сказала исполняющая
обязанности главного зоотехни-

ка совхоза А. Ф. Смирнова,
проблема эта сегодня решается’.
Видны уже и результаты: за 2
первые месяца этого года уже

96 процентов молока от общего
объема оценены по высшей
шкале, а в марте эта цифра бу-
дет еще выше.

ВЕСТИ^^Ш
ИЗ РАЙОНА

А вот непосредственно с

ферм идет продукция более вы-

сокого качества. Скажем, жи-

вотноводы ферм Загривье,
Втроя и Гостицы все молоко

доводят до высших кондиций.
Большой вклад в это вносят

и совхозные лаборанты Г. Ё.
Шнаковская и И. Ф. Никифор-
чик.

ЦЕЛЬ-4200 КИЛОГРАММОВ
Такое количество молока ре-

шили надоить от каждой ко-

ровы и в этом году мастера
машинного доения фермы Руд-
но совхоза «Аврора». Это са-

мый высокий рубеж во всем

нашем районе, что свидетельст.

вует о том, что в этом коллек-
тиве не дают себе поблажки. А
ведь, как не раз уже подчер-
кивалось, условия работы у

них ничем не лучше, чем у дру-

гих. Секрет же успеха в высо-

ком мастерстве доярок, едино-

душии всего коллектива, в

стремлении к высоким резуль-

татам.

И этот год рудненские жи-

вотноводы начали намного ус-

пешнее других. Сегодня это

единственный коллектив, выпол-

нивший досрочно план квартала

по надою молока от коровы. По
875 килограммов от коровы они

получили уже на 25 марта. А
сейчас среднесуточные . надои

по ферме составляют 12 кило-

граммов молока. В звене же

Н. И. Родионовой, Н. С. Ива-

новой и Т. П. Арикайнен еще

выше — 13,5 килограмма.

СКОРО ОЧЕРЕДНОЙ ВЫПУСК
Не одну сотню механи-

заторов широкого профиля
выпустило в самостоятель-

ную жизнь за годы своего

существования Выскатское
сельскохозяйственное учили-

ще №257. К большому сожа-

лению и коллектива пре-

подавателей, и мастеров са-

мого училища, и тружеников

села, многие из них не «осе-

дают» в совхозах нашего

района. Закончат училище,

уйдут в армию, а по окон-

чании ее стараются при-

строиться где-нибудь побли-
же к городу. Возвращаются
же в основном выпускники

сельских школ, парни,

чьи мамы и папы суме-

ли с малых лет привить

им любовь к груду, к земле,

к простору, к своим одно-

сельчанам. И, как правило,

они не подводят своих роди-

телей, быстро втягиваются в

работу и встают в один ряд

с передовыми опытными

земледельцами.

Добрая слава идет, на-

пример, в совхозе «Старо-

польский» о выпускниках
Выскатского училища Сер-
гее Селищеве, Андрее Ива-
не кине и Мише Махове, в

совхозе «Родина» — об Иго-

ре Андрееве, Юрин Эрине и

Игоре Кириллове, в «Ось-
минском» — об Александре
Дельцове.

А сейчас в училище готовят-

ся к выпуску еще более 30 ме-

ханизаторов. Но прежде, чем

они получат удостоверяющие
этот факт документы, юно-

шам предстоит потрудиться

на полях района на послед.-

ней своей практике. В сов-

хозах с нетерпением ждут

нового пополнения, ибо ме-

ханизаторские кадры в них

по-прежнему — большой де-

фицит. Ждут и надеются, что

эти молодые трактористы не

побегут от трудностей, а по-

кажут, на что они способны.
Подборку подготовила

А. БЕДОВА.
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НАСТУПАЮТ
НОВЫЕ ВРЕМЕНА

64 процента из них в округе
Ш 205 по выборам в областной
Совет отдали свои голоса за
председателя горисполкома
Я. Я. Богданова и избрали его
депутатом областного Совета.
242 человека из 346 проголосо-
вали за его избрание в город-
ской Совет. За первого секрета.

„ ря горкома КПСС В. В. Наза.
В первом раунде голосова- боров, В. А. Земляной счита- р 0Ва отдали СВО и голоса толь-

ния в городской Совет было из- f T > чт0 повторное голосование в , {0 32,6 процента избирателей
орано чуть больше половины 31-м округе и повторные выоо- 206-го округа по выборам в

— 63 депутата. В голосова- Р ы в 26-м — это «издержки 0 д ластн0 й Совет и только 97
нии принимали участие 77,2 новой системы выборов на кон- , 1еловек из 283 проголосовали

процента избирателей. Молодые муреной основе». А может , ja негп в городской Совет,
избиратели не видят tvt ничего быть, это не издержки, а поло-
необычного. Нам же старикам жителыше факторы, которые Я еще не встречал в жизни
все в диво. За более чем по: доказывают, что избиратель ны- случая, когда бЫ т , первого евк-
лувековой период избиратель- не ДУ мает ' кого выбирать. Ав- ретаря горкома
пых кампаний приходилось Т °Р «Размышлений» полагает,
принимать участие в очень мно- чт0 избиратели в своем выооре
гих выборах, и всегда до ста «••■руководствуются или интуи-
не хватало всего две-три сотых тивными догадками, сформиро-
проценга участвующих в голо-
совании.

Чем объяснить такую актив-

ность в прошлом и пассивность

в настоящем? В сталинские

времена, да и позже, нельзя

было не голосовать. Г1о изби-
рательному закону эго допус-

калось, а по жизненной ситуа-

ции — нет. Избирателю, по-

павшему в две-три сотые про-

цента неголосовавших, потом

очень долго напоминали об
этом. В личном деле появля-
лась запись: « не участвовал в

голосовании», и эта запись, как

тень, следовала за человеком

везде и всюду. В пункте голо-

сования находились так

Свое мнение
по поводу статьи

В. Земляного
“Размышления

о народовластии 1*
высказывает ветеран

Ф. Гу реев

КПСС забал-
лотировали. Не избрали в го-

родской Совет и секретаря

горкома КПСС Р. В. Хлебнико-
ву. Только 62 человека из

217 отдали свои голоса пред.
седателю партийной комиссии
В. А. Земляному. Перед пов-

торными выборами Виктор Ва-
сильевич Назаров отвел свою

кандидатуру от дальнейшей
борьбы за депутатское место.

Возникает вопрос: разве эти

товарищи, коим люди не дове-
рили депутатских функций,
очень уж плохие люди? Да нет,

в них, работников горкома пар-

тии. избиратели просто поте-

ряли веру. А В. А. Земляной
обиделся, обида так и прогля-
дывает в его «Размышлениях».
Обратите внимание, как он их

ванными средствами массовой заканчивает: «кого выбираем,
информации, или обществен- такое руководство и имеем»,

назы- ным мнением о профессии и Довольно туманное напутствие,

ваемые агитаторы. В день вы- должности кандидатов». Прав- уж> ^ ВСЯком случае, не вдох-

боров по Закону никакая ати- да , иные пытались разобраться, новляег «а перестройку,
тация не проводится, да они, кто есть кто, и для этого при- ..

агитаторы, никого и не агити- ходили на встречи с кандидата- несколько дней перед вто-
ровали, они выполняли роль мн. Информация о кандидатах рым туром голосования к нам
рассыльных, толкачей. «...далеко не полная, порой тен- в квартиру вошла молодая жен-

Сейчас страха у людей нет: денциозная как со знаком плюс, щина. В руках у нее были
хочешь — иди голосуй, не хо- так и со знаком минус». Од- блокнотик и карандаш. Поздо-
чешь — не ходи. И многие не ним словом, «ни о какой оцен. ровавшись, она как-то стесни,
шли. Некоторые выражали не личных качеств предлагав- тельно спросила: «У вас есть
тем самым как бы протест мых претендентов не может какие-нибудь жалобы? Может,
против неустроенности в быту, быть и речи. Происходит нату- вам нужна в чем-то помощь?
большинство же привыкло к ральная лотерея. Выиграл — Приходите на выборы». Это
положению: все равно ничего не выиграл». Вот так, ни боль, была кандидат в депутаты гор-

ше. ни меньше. Свои размыш- совета (и, как оказалось, она
ления В. А. Земляной заверша- стала депутатом). Глаза ее из-

с Председателем нармйной'кш ет еще Гюлее категорично: «В лучали тепло, в голосе чувст.
председсиелем паришнии ко 0 д щем ИТОГ е получается, что вовалось искреннее стремление

принцип народовластия начина- служить людям. И подумалось:
ет трещать по всем швам». Ни- вот они, новые депутаты. У
чего не скажешь —- хлесткий них пока, может быть, нет еще

не изменится.

И тут хочется не согласиться

миссии при горкоме КПСС Ва-
лерием Александровичем Зем-
ляным, который в своих «Раз-

вывод. Услышать такое из уст должного опыта, но он придет.

мя тр^а»1^мапта утветкла- обывателя к ?Да ни шло, но от Не избалованные властью,
1 р,у да» ю марта, 1 твержда партийного работника — по- ипавственно чистые, они с. по.

ет, что «..за все отвечает Со-
до- нравственно чистые, они с по.

„ вольно странно. Да простит чи-' мощью опытных товарищей на-

- - гош сполком а точнее го татель за ДЯИШ?У*° цитату, но верняка добьются многого. А
nnr Глм, Т я ее все-таки продолжу: «И во- партработники, к которым от-
тятпп Совет народных депу- псе ие потому, что многие де- носится и В. А. Земляной?

А леке я Н гтгюгш.?- д ™ п У таты были избраны третью Им надо смотреть не назад, а
ган пгиедставляюший dvkdbom’ или чуть большим количеством "перед. Позади их всевластие,
mv.’n и n р .Уо гЛ избирателей по городским тер- решающее слово во всех сфе-
щую И вдохновляющую? Газ- гштпгшати,н1.11М rwnvraiu А ггп. пах жизни, нез;

не в неудовлетворенностях жи-

телей Сланцевского района, о

которых Вы пишете в начале

своих «Размышлений», не по-

винен и горком

практически наиболее важные

вопросы жизни города и райо-

риториальным округам. А по-

тому, что в должной степени

не были оценены качества вы-

двинутых кандидатов, во мно-

ц’ппг'о г, гом эта оценка происходила
Ведь формально...».

Приоткроем чуточку завесу о

на решались в горкоме КПСС, кандидатах, качества которых

•* „а ,гор '1С ”олкоме - же не были в должной степени
уже вся власть передана Сове- оценены Имена Боглановя Яко ственной перестройкой, иначе
там? Не спешите ли Вы отой- ° ael ‘ eHbI - имена ъогданова Нко. жизни чй лет оттают иу

■ги на обочину и со стороны на- ва Яковлевича и Назарова Вик- па 0 б 0ЧШ1е

блюдать вслед уходящему поез- тора Васильевича в городе из-

Д.У жизни? вестны всем. Избиратели их Ф. ГУРЕЕВ,
Анализируя первый тур вы- оценили, причем, по-разному: житель города.

ДОСТОИН
БЫТЬ

ДЕПУТАТОМ
1Q МАРТА прошло повтор-
10 ное голосование. Но
выборы еще не закончи-
лись. В некоторых округах
выборы будут проходить
повторно. Прошло выдвиже-
ние и закончилась регистра-
ция кандидатов в депутаты
местных Советов.

По избирательному окру-
гу № 53, куда входят дома
Ks 9 и № 11 по улице Гага-
рина, зарегистрирован Ана-
толий Павлович Лободин.

На заводе резиновых из-
делий Анатолий работает с
1971 года. Начинал вулка-
низаторщиком в шиноре-
монтном цехе (ныне цех
формовой техники), потом
грузчиком, бригадиром в це-
хе резиновой обуви, ОМТС
н в настоящее время рабо-
тает бригадиром грузчиков

отдела сбыта.
Сложный участок работы

требует физической силы,
сноровки и умения. Бригада
грузит всю заводскую про-
дукцию на транспорт, чтобы
отправить ее в разные угол-
ки нашей страны. Идут ва-
гоны, автомашины, гружен-
ные обувью, автопокрышка-

ми, регенератом, крошкой
РТИ. И бригадир должен за
всем смотреть, контролиро-
вать, да и сам он принимает
участие в погрузке.

Раньше в бригаде были
нарушители. Сейчас их прак-
тически нет. Бригада рабо-
тает с учетом КТУ.

Пользуется Анатолий в

своем коллективе авторите-
том. Его слово для членов
бригады закон. С уважением
о нем отзываются в отделе:
«Хороший человек, добрый
по натуре. Умеет создать в
своем коллективе нормаль-
ный психологический кли-

мат. И сам лично подает хо-
роший пример — он не пьет,
не курит. Умеет сказать во-
время доброе слово, иногда
бывает очень строгим. А

как же иначе — без этого
нельзя, иначе ие будет по-

рядка в бригаде».
Трудолюбие Анатолию

прививалось с детства. ■ Он
родился в многодетной
семье. Родился он в 1951
году, в Холмском районе
Сахалинской области в ра-

боче-крестьянской семье, где

труд был основа основ.
И у самого Анатолия тоже

многодетная семья. У него
четверо детей — два сына
и две дочери. Старший Рус
лан, ему 17 лет, уже рабо-
тает жестянщиком в ремонт
но-мехявическом цехе. Жена
Галина Анатольевна тоже
трудится на нашем заводе.
Анатолию уже можно сейчас
гордиться, что на заводе ди-
настия Лободиных.

При всей загруженности

на основной работе Анато-
лий принимает активное уча-
стие в общественной жизни
завода. Он член профгруппы
отдела. Второ 1” паз его из
брали членом СТК завода,
активно участвует пр-' об-
суждении вопросов, выноси-

мых на заседание, всегда
дает дельное предложение и
совет. Осталась у него еще
комсомольская закалка.

Разговаривая с Анатоли-
ем. я спросила, что он будет
делать, если его изберут де-
путатом. Немного подумав,
он ответил: «Трудный воп-
рос. Одно могу сказать, что
работать будет очень слож-
но,, для меня это впервые
но приложу максимум сил,
если меня изберут, чтобы
существующий лозунг « Все
для народа» выполнять. По
знакомлюсь поближе со сво
ими избирателями, буду
знать их беды и постараюсь
им помочь».

Лично я знаю Анатолия
с 1972 года, вместе рабо-
таем в совете трудового кол-
лектива. Добрый и отзывчи-
вый, хороший семьянин, лю-
бящий муж и отец — вот
эти качества человека позво
лят ему быть хорошим де
путатом. Я призываю вас,
товарищи избиратели, г
день выборов отдать свш
голоса за Лободпна Анато-
лия Павловича. Он оправ
дает ваше доверие.

Г. ИВАНОВА,
секретарь СТК завода
резиновых изделий.

рах жизни, независимо от его

разумности, целесообразности.
Наступают времена, когда ря-

дом с членами КПСС будут
члены другой или других пар-

тий. От командных ролей при-

дется отказаться, а роль веду-

щих сама не придет, за нее на-

до бороться, доказать делом.
И поторапливаться надо с соб-

ПРОШУ РАЗЪЯСНИТЬ
В редакцию пришло письмо от Н. С. Галкина, пронтва

ющего по улице Ленина, дом 216, в котором он просит
разъяснить через газету: почему при повторном голосование

депутатами избраны те. кто набрал меньше ПО процентов
голосов избирателей. Ведь при выборах 4 марта для избра-
ния необходимо было 50 процентов плюс один голос гзбпра
телей.

Отвечаем:
Уважаемый Н. С. Галкин! В соответствии со статьей 55

' Закона'- РСФСР о выборах народных депутатов местных Со
ветов народных депутатов РСФСР при повторном голосова-
нии «избранным считается кандидат в депутаты, получив-

ший при повторном голосовании в одномандатном избира-
тельном округе наибольшее число голосов избирателей, при-

нявших участие в голосовании, по отношению к другому
кандидату».

Р С... ПРОТЯНУТОЙ РУКОЙ  
Хозрасчет:

проблема и опыт

Получив семь миллионов

рублей годовой прибыли, кол-

лектив птицефабрика «Синя,
винская» под Ленинградом ока-

зался, так сказать, у разбитого
корыта.

— Увы... — сетуют «милли-
онеры», — хорошо работать,
как выяснилось, не всегда хо-
рошо. Долгожданный хозрасчет
не принес пока желаемой сво-
боды и полной финансовой са-
мостоятельности. Работникам
рентабельных хозяйств куда

трудней сводить концы с кон-
цами по сравнению со «слабач-
ками».

Синявннцы, несмотря на по-

ложительные итоги хозяйствен-
ной деятельности в минувшем
году, нынче снова с протяну-
той рукой — вынуждены обра-
щаться в банк за ссудой, чтобы

ИИ ЛЛ ИОНЕ
обеспечить стабильную работу
предприятия, сохранить имею-

щиеся кадры, то есть выполнить

социальные наказы. Сейчас на

решение первоочередных задач
жилищного и культурного стро-

ительства, реконструкцию и со-

вершенствование производства
коллективу необходимы солид-

ные суммы.

Конечно, заработанных за

последние годы денег хватило
бы на решение всех задач.

Между тем, птицеводы так же,

как и работники других крепких

хозяйств области, вынуждены

отчислять часть своих доходов

в так называемый централизо-

ванный фонд агропрома. Боль-
шая часть этих средств расхо-

дуется на финансовую «инъек-

цию» экономически слабых хо.
зяйств, которые до хозрасчета

получали регулярные дотации
из госбюджета.

В области лишь четверть
совхозов и птицефабрик имеют

достаточно высокий уровень

рентабельности. Они и явля-

ются основным источником по-

полнения этого фонда. Осталь-
ные же освобождены от такого

«оброка», так как большинство
из них сами нуждаются в «бук-
сире».

— В общем-то, помогать от-

стающим надо, — считает ди-

ректор птицефабрики «Синявин.
ская» Л. В.* Бойцов. — Но
нельзя же все время закры-

вать экономические бреши
деньгами из соседского карма-

на. Это не только подрывает
основы хозрасчета, роль трудо-
вого коллектива, его самостоя-

тельность, веру в то, что хо-
рошая работа оборачивается
добрыми результатами, но и на-

носит убыток обществу вооб-
ще. Слабое хозяйство только

за счет финансовых инъекций
не окрепнет, а вот богатое —

через два-три года может и «по
миру пойти». Поэтому очевид-

но, что нужны не командные

методы, которые мы все так

дружно критикуем и от кото-
рых никак не можем избавить-
ся, а в первую очередь эконо-
мический подход.

Полностью согласен с руко.

водителем. Мне представляет-
ся, что проблемы низкорента-
бельных хозяйств нужно ре-

шать в первую очередь за счет
дифференцированных закупоч-

ных цен и гибкого механизма

льгот за сверхплановую про-
дукцию. Необходимо представ-

лять им и финансовую помощь.
Но на заемной основе, пусть
даже беспроцентной. А самое

главное: пора разобраться в
причинах низкой рентабельно-
сти, учитывая особенности каж-

дого предприятия, и принять

конкретные меры повышения
эффективности производства. А
если затраты при этом превы-
шают ожидаемую отдачу, то,

видимо, следует поставить воп-

рос о ликвидации таких хо-

зяйств, передаче их более
сильным или кооперативам.

Вопросы эти, конечно, рас-

сматриваются, но пока ограни,

чиваются лишь полумерами при

их решении. Так, ожидается я

будущем году повышение заку-

почных цен на сельхозпродук-

цию. Но какова будет расклад-

ка? Это — тайна за семью зам-

ками.

Ну, а в ожидании предстоя-

щей манны небесной, поделив-

шись прибылью с «ближним»,
птицефабрика обращается в

банк за кредитом.

Вячеслав ОГАЙ,
корр. ЛенТАСС.
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ЭКОЛОГИЯ— ПРОБЛЕМА ГЛОБАЛЬНАЯ

и

Небольшая рейдовая бригада в составе: санитарного врача

санитарно-эпидемиологической станции Татьяны Александров-

ны Курышкиной, фотокорреспондента газеты «Знамя труда»

Ю. Н. Терентьева и автора этих строк произвела замеры уров-

ня радиации в различных точках города.

выше естественного, от 15 до

22 мкр. Как пояснила санитар-

ный врач Т.- А. Курышкнна, это

нормально и вполне допустимо,

точно такой же фон наблюдает-
ся и в жилых помещениях. От-
личие этих замеров от естест-

венного на улице обусловлено
тем, что в зданиях эта цифра
всегда выше, особенно в бетон-
ных.

Недалеко от школы изме-

рить уровень радиации нам

удалось не только на окружаю-

щей природе и материалах, но

и на пробах, извлекаемых гео-

логами из недр земли, они ве-

дут там свои необходимые ра-

боты. И здесь 7 — 10 мкр.

Старая свалка. Вот то место,

куда, кажется, попадает все:

мыслимое и немыслимое из все-

го ненужного в городе, но и тут

12—13 мкР.
И все-таки, одна «интерес-

ная» точка на нашем маршру-

те существовала. Находится
она возле проходной завода

«Сланцы» (три года назад сре-

ди санитарных специалистов

было много кривотолков, как и

когда могла она появиться? На
небольшом участке асфальта, с

пятном один на два метра,

стрелка дозиметра показывала
тогда до 200 мкр в час). От-
правились и мы туда. II тоже

ничего не обнаружили.
Решили заглянуть на отвалы

и отстойники шахты «Ленин-
градская»] Но и здесь мы

были приятно разочарованы...

7, 8, 9, 15 мкр.

И последней точкой нашего

двухчасового рейда был кир-

пичный завод. Стрелка дози-

метра не поднялась выше от-

метки 11.
Итак, уважаемые сланцевча-

не, все члены этой рейдовой
бригады могут вас заверить н

подтвердить фотографиями, —

радиоактивный фон ежедневно

в городе остается в норме 10 —

14 мкр в час. Журнал обследо-
ваний, который ежедневно ве

дет группа радиологов с 1986
года и который мы с нескры-

ваемым любопытством перели-

стали, свидетельствует о гой
же .постоянной норме.

Д. ОБРУЧЕВ.
Фото Ю. Терентьева.
НА СНИМКАХ: во время

рейда.

Мифы
еал ьность

Первый замер был сделан в

самом многолюдном месте цент-

ра города — у магазина «Ра-
дуга». Естественный фон в дан-

ной точке дозиметр показал

13—14 мкр/час. Дальше мы

отправились в оживленный
продуктовый магазин № 47,
чтобы лично убедиться в каче-

стве продуктов питания на воз-

можное накапливание радиоак-

тивных частиц.

Все овощи: морковь, карто-

фель, лук, свекла содержат от

10 до 15 мнкрорентген. В селед-

ке, привезенной с далекого Ти-
хого океана, — уровень радиа-

ции был на уровне фона — 13
микрорентген. Чай из Грузин —

17, мясные болгарские консер-

вы — 10, мясо — 15 — 18, мо-

локо — 10. Одним словом, ку-

да бы мы ни подходили со сво-

им дозиметром, все в норме.

Много шума R городе надела-

ла история с ртутью, занесен-
ной ребятами в школу № 1. Да
это н понятно, первое, за чье

здоровье мы, взрослые, беспо-
коимся всегда — наши дети.

То же самое сделали и мы, на-

правившись сначала в школу

№ 1, а затем в школу № 6.
Здесь фон был несколько

Среди жителей нашего

города, как и среди всего

населения страны, доста-

точно широко распрост-

ранены опасения по пово-

ду возможного вреда, по-

лучаемого от радиации.

Тревожные настроения

поддерживаются в свою

очередь малой информи-
рованностью населения о

фактическом уровне и до-

зе радиации, получаемой
человеком, и возможном

воздействии ее на здо-

ровье. Поэтому целесооб-
разно будет предложить

вниманию населения хо-

тя бы начальные сведе-

ния о радиации.

регистрировав у какой-либо
группы населения статисти-

чески большее количество

заболеваний крови, онколо-

гических заболеваний, гене-

тических отклонений. Для
недомогания у людей в на-

шем • городе достаточно и

других причин. Лишь при

уровнях 500 рентген и вы-

ше поражение организма на-

ступает в ближайшие часы

или дни.

Естественный фон состав-

ляет лишь 2/3 от всей дозы

Кое - что

о радиации
Во-первых, вся история

живого мира и человечества
неразрывно связана с воз-

действием естественной ра-
диации. И наличие ее явля-

ется даже одним из необхо-
димых условий нашего су-

ществования. Источниками
естественной радиации явля-

ются космическое излучение,

горные породы (как компо-
ненты строительных мате-

риалов) н радиоактивный
газ радон, выделяющийся из

недр земли и поступающий
в подвалы и жилые помеще-

ния зданий. За счет всех

этих источников естествен

ный фон в среднем на терри-
тории СССР составляет 10 —

20 микрорентген в час
(мкр/час). У нас в городе

11 — 13 мкр/час.
Многие ошибочно прини-

мают этот уровень за пре-
дельный норматив. Отечест-
венными и зарубежными ме-

дицинскими исследованиями

установлен другой норма-

тив — 35 рентген (рентген в
миллион раз больше микро-
рентгена и в тысячу
миллирентгена) за 70 лег.

При такой дозе за всю

жизнь в человеческом орга-

низме не возникает никаких

дополнительных болезнен-
ных изменений. Исходя из

этого норматива, исчисляют,

ся безопасные уровни для

более коротких периодов

жизни — 500 миллирентген з

год, 50 — 55 микрорентген в

час. Допускается в какие-то

периоды жизни получить

большую дозу, но при усло-
вии, что в последующем бу-
дут гарантированы меньшие

уровни.

Болезненные изменения в

организме от воздействия
радиации становятся воз-

можными при получении до-

зы 100 рентген и более в

год (сравните с нормативом
0,5 р.). Необходимо отме-

тить также, что радиация,

вызывающая начальные ста-

дии лучевой болезни, прак-

тически никак не ощущается

человеком. Поэтому несо-

стоятельно г ног Да выглядят
звонки в санэпидстанцию от

жителей города с жалобами,
что у них болит голова, по-

вышенная утомляемость (не
связано ли это с радиа-

цией?). Воздействие радиа-

ции можно установить лишь

приборами. И косвенно, за-

О воздухе
Первый квартал 1990 года был для воздушного бассейна

города относительно благополучным, так как ветры северных

и восточных направлений (со стороны заводов «Сланцы» и це.

ментного) были более редки, чем обычно. Но, как только ветер

приобретал это направление, на стационарном пункте наблюде-
ния санэпндстации обычно отмечались концентрации вредных
веществ, превышающих нормативы (6 процентов от общего
числа анализов). Максимальные концентрации по пыли пре-
вышали ПДК до 2 раз, по сернистому ангидриду — до 1,3
раза, по фенолам — до 1,8 раза. На стационарном пункте за-
вода «Сланцы» (Б. Лучки) отмечено превышение нормативов
по фенолам (до 1,3 ПДК) и сероводороду (до 3,2 ПДК). Завод
«Сланцы» в своих отчетах и выступлениях небезосновательно
подчеркивает наличие в воздухе города сероводорода и при
ветрах южных и западных направлений. На этих направлени-
ях нет объектов, являющихся источником организованных вы-

бросов сероводорода. Решение этой загадки возможно будет

Официальный отдел

лишь с приобретением новой аппаратуры круглосуточного дей-
ствия, обещанной Ленинградским гидрометцентром.

Санэпидстанцией в марте проведено исследование воздуха
под факелом выбросов завода резиновых изделий. Отмечено
наличие незначительных концентраций фенолов и сероводоро-

да.

В первом квартале 1990 года было несколько случаев сбро-
са сточных вод в водоемы. Так, в феврале, из-за несвоевре-
менной очистки отстойников осуществлен сброс неочищенных
вод с территории мясокомбината, в марте — сброс нефтепро-
дуктов с головной площадки и площадки филиала грузового
автопредириятня, 15—16 марта — аварийный сброс с пруда,

бпохнмочисткн завода «Сланцы». Виновные оштрафованы.

14 марта в городе проведена выездная коллегия Ленин-
градского комитета охраны природы. На коллегии заслушано
положение с охраной природы на крупных предприятиях го-
рода.  

радиации, получаемой чело-

веком. Современная жизнь

вносит дополнительную на-

грузку: один полет на само-

лете добавляет 1 миллирент-

ген, 3 часа, ежедневно про-

водимые у телевизора —

плюс 0,2 — 0,3 рентгена в

год, флюорографическое об-
следование — еще до 100
миллирентген в год. Зная
об этом, население теперь

крайне неохотно идет на

рентгеновское обследование.
В связи с этим хотелось бы
разъяснить, что флюорогра-
фия дает менее 10 процен-

тов ежегодной дозы, а сум-

марный уровень полученной
радиации все же остается

ниже допустимого уровня.

А польза от флюорографии
несомненна: до настоящего

времени нет более надеж-

ных методов раннего обна-
ружения туберкулеза и он-

кологических заболеваний.
И чем раньше они выявле-

ны, тем больше гарантия

полного излечения. Кроме
того, Минздрав предусмат-

ривает график прохождении

флюорографических обсле-
дований в сторону уменьше-
ния их периодичности.

Много разговоров н горо-

де о якобы повышенной ра-

диоактивности терриконов.

Действительно, горные поро-

ды этого слоя содержат не-

которые количества радио-

активных элементов. Но эти

элементы являются источ-

ником совершенно другого

вида излучения — альфа-
частиц. Свободный пробег
их крайне мал — миллиметры,

и на радиационный фон
города они никак практиче-

ски не влияют. Вред для че-

ловека может быть причи-

нен только при тесном и

длительном контакте с эти-

ми породами.

Фон в городе регулярно
измеряется сотрудниками

СЭС. Контролируется не

только фон, но и продукты
питания. Известно также, что

способностью накапливать

радиоактивные частицы обла-
дают многие болотные расте-

ния, в частности, грибы. По-
этому в некоторых районах
Ленинградской области ра-
диационной службой выделе-

ны места, где не рекомен-
дуется сбор грибов и лекар-

ственных растений. В нашем

районе таких мест нет. Но
жители, желающие удосто-

вериться в безопасности сво-
их продуктов и даров леса,

всегда могут рассчитывать

на возможность проверки в

санэпидстанции. Правда, за

определенную плату, в соот-

ветствии с прейскурантом.
Чтобы не потерять дове-

рия сланцевчан к нашим из-

мерениям, санэпидстанция

приглашает любого гражда-

нина присутствовать в про-
цессе измерений. Но только

в качестве свидетеля. Да-
вать результатам оценку мо-
гут только специалисты СЭС
как профессионалы, несу-

щие ответственность за свои
действия.

Г. ВОЛКОВ,
главный врач санэпид-

станции.



Внимание —
конкурс I

Конкурс «По сигналу 01»

проводится на лучшие инфор-

мационно - публицистические
материалы, опубликованные в

районных и многотиражных га

зетах, об охране народного до

стояния от пожаров с целью

привлечения к противопожарной

тематике широкого круга жур.

пнлнстов и внештатных коррес
пондентов.

Произведения, представлен-
ные на конкурс, должны отра-

жать ^ сложную и почетную

службу работников пожарной

охраны, работу активистов

дооровольного пожарного обще-
ства, членов добровольных по-

жарных дружин, членов пожар-

но . технических комиссий, ве-

теранов пожарной охраны, при-

меры мужества и отваги граж-

данских людей, проявленные
при защите от огня социали

стической собственности и лич-

ного имущества граждан, а так-

же проблемные материалы по

вопросам пожарной безопасно,
стп объектов и предупрежде-
ния пожаров от них.

Конкурс открытый, в нем

могут принять участие все же-

лающие. Для рассмотрения

поступивших на конкурс работ
и определения победителей ут.

верждается жюри из сотрудни-

ков отдела пропаганды УПО

работников ВДПО и журналис-

тов Дома прессы. Жюри оце

нивает конкурсные материалы

отбирает лучшие работы для

определения победителей кон-

курса по каждому жанру. Про-
токол жюри по определению

победителей конкурса утвержда-

йся Президиумом ЛОГС
ВДПО. Конкурс проводится с

1 марта по 31 августа 1990 го-

да. Все опубликованные кон

курсные материалы направля-

ются в отдел пропаганды УГ10
до 10 сентября 1990 года

(190000, Ленинград, наб. реки

Мойки, 85). Рассмотрению под-

лежат только опубликованные
в газетах материалы с помет-

кой «на конкурс», но в целом

для поощрения редакторов и

активных авторов будет учиты.

ваться общий объем прислан-

ных газет с публикацией мате-

риалов на противопожарную
тему.

Для поощрения авторов луч-

ших произведений, опублнко
ванных в конкурсный период в

районных и многотиражных га.

зетах, устанавливаются следу-

ющие премии: за лучшие рас-

сказы и фельетоны — две

премии по 120 рублей каждая,

вторая премия: 90 рублей, две

третьи премии но 70 рублей.
За лучшие очерки: первая пре-

мия — 100 рублей, вторая пре-

мия — 80 рублей, третья пре-

мия — 60 рублей, 3 поощри-

тельные премии по 40 рублей.
За лучшие репортажи, интер-

вью, рейды и другие материа-

лы информационной группы:

первая премия — 80 рублей,
вторая премия — 60 рублей,
две третьи премии — по 50
рублей, 10 поощрительных пре-

мий по 30 рублей. За лучшие

фотографии: первая премия —

50 рублей, вторая премия —

40 рублей, 3 третьи премии —

по 30 рублей.

Редакторам газет и литсот-
рудникам, способствовавшим
опубликованию в печати наи-

большего количества конкурс-
ных материалов, присуждается

5 премий по 50 -рублей. Для по-

ощрения членов жюри, прини-

мавших участие в рассмотрении
конкурсных материалов, ЛОГС
ВДПО выделяет 200 рублей.

А. ИВАНОВ,
начальник управления по-
жарной охраны ГУВД Лен.
облисполкомов.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Зинаиде Ивановне
ТАРАСОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, долгих лет жиз-

ни, благополучия.
Коллектив ремонтно - ме.

ханического завода.

Марин Дмитриевне
МИКУЦКОИ

Сердечно поздравляем Вас со

100-летнем! Желаем Вам здо-

ровья, благополучия.
Участковая избирательная
комиссия избирательного
участка № 2.

Николаю Алексеевичу
САМОХВАЛОВУ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и се:
мейного благополучия.

Коллектив бригады О. М.
Прокофьева участка ШТ
шахты «Ленинградская».

Василию Михайловичу
АЛЕКСЕЕВУ

Сердечно поздравляем Вас с

60-летием. Желаем крепкого

здоровья, счастья, успехов во

всем.

Коллектив участка ВТБ
шахты № 3.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 АПРЕЛЯ

8.00 — Спорт для всех. 8.15
— Ритмическая гимнастика.
8.45 — Тираж «Спортлото».
9.00 — С утра пораньше! Пе-
редача для детей. 10.00 — На

службе Отечеству. 11.00 —

Утренняя развлекательная про-

грамма. 11.30 — Вокруг света.

12.30 — «Архив смерти». Худ.
ф. 2-я серия. 14.10 — Здо-
ровье. 14.55 — Киноафиша.
15.55 — Мультфильмы 16 15
— Сельский час. 17.30 — В

мире сказок и приключен: й.
Худ. ф. «Там, на неведомых до-

рожках...». 19.00 — «Запомни
песню». Для взрослых и детей.
19.15 — КВН-90. Первая встре-

ча сезона. 21.00— Время. 21.30

— Воскресная нравственная
проповедь. 21.45 — П. И. Чай-

ковский — 100 романсов. 22.00
— Футбольное обозрение. 22.30
— «После спектакля». Теат-
ральный капустник.

23.40 — «Волшебная сила».

X. ф. Киноконцерт. Произведе-
ния А. Вивальди.

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.20 — «На войне как на

войне». Худ. ф. 9.50 — «Уду-
шье». Док. ф. 10.10 — «Без
сына не приходи!». Худ. ф.
11.30 — Чемпионат ClilA по

баскетболу среди профессио-
налов ИВА. 12.30 — Видео-
блок «Народное творчество».
14.30 — Видеоканал «Совет-
ская Россия». 17.00 — «Плане-
та». Международная программа.

18.00 — Футбол. Чемпионат
СССР. «Черноморец» — «Ди-
намо» (Киев). 2-й тайм. 18.50
— Премьера док. ф. «Уралгео-
Логия-1990». 19.10 — Хоккей с

мячом. Международный турнир.

Женщины. Финал. 19.35 —

Фильмы режиссера .’!. Кристи.
«Мальчик на красном коне».

20.00 — «Спокойной ночи, ма-

лыши!». 20.15 — Спортивная
гимнастика. Кубок мира. 21.00
— Время. 21.30 — Экраниза-
ция произведений Н. В. Гоголя.

Шинель». Худ. ф.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 АПРЕЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Мультфильмы. 9.00 — «Следо-
пыт». Худ. фильм. 10.30 —

«Футбольное обозрение». 11.00
— «Я выбираю любовь».
Фильм. 11.30 — «Под знаком

«П». По страницам и,- п. про-

граммы. 12.30 — «Время».
13.00 — VIII Международный фе-
стиваль телепрограмм народно-

го творчества «Радуга». 15.30
— .Новости. 15.45 — К 45-ле-
тию Победы. Док. фильм. «Не

машины, а золото». 16,45 —

Мультфильм. 16.55'— «Мы
идем. искать». (Из цикла «Как
мы отдыхаем»), 17.25 — Дет-
ский час. 18.25 — «Коллаж».
(Реклама, информация, объяв-
ления). 18.30 — Время. 19.00
— «Читаем Ленина». Выбор
пути социализма (НЭП). 19.30
— Мультфильм. 19.40 — П.П.
Чайковский — «Пиковая да-

ма». Фильм-спектакль. 21.00 —

Время. 21.30 — Актуальное
интервью. 21.50 — Продолже-
ние оперы «ПнкоЕая дама».

23.45 — Новости.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — «В кругу зодиака».

Н.-п. фильм. 8.35, 9.35 . —

История. 9-й кл. 9.05 — Италь-
янский язык. 10.05 — Наш сад.

10.35, 11.35 — История. 6-й
кл. 11.05 — «Русская речь».

12.05 — «Шинель». Худ.
фильм. 13.15 — «Да... Дэ...
Ди... До... Ду...». Док. фильм.
13.45 — Фильм «Приехали на
конкурс повара...». 17.00 -

Мультфильм. 17.15 — «Алтарь
Иеронима Босха». Спектакль.
18.30 — Время. 19.00 — «Порт-
рет на фоне десятилетий». Две
встречи с Ю. М. Нагибиным.
20.00 — Спокойной ночи, ма-

лыши. 20.15 — «Коллаж».
(Реклама. Информация. Объяв-
ления). 20.20 — Телестудии
городов РСФСР. «Зеркало».
(Новосибирск). Об охране вод-
ных богатств Оби. 21.00
Музыкальный абонемент. 22.00
— На сессии Верховного Совета
СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 АПРЕЛЯ

13.05 — «Тропинка в небо».
Худ. ф. 13.45 — «Розыгрыш».
Песенная лотерея. 14.35 —

«Откровенно говоря...». Сатири-
ческий журнал. 15.20 — «Гля-
ди веселей». 2-я и 3-я серии.
В перерыве (16.25) — «Упу-
щенная Галактика». Мульт-
фильм для взрослых. 17.35 —

«Эти старые, старые ленты...».
Произведения А. П. Чехова на

Ленинградском телевидении.
18.35 — «Деловая женщина».

Худ. ф. 19.30 — «Зебра».
Программа для подростков.

21.00 — Время. 21.30 — «Из
компетентных источников».
21.45 — «Монитор». 22.45 — •

Программа мультфильмов для
взрослых. 23.10 — «Поп-аи-
тенна».

ПОНЕДЕЛЬНИК, 2 АПРЕЛЯ

9.05— Литература. 6-й класс.

9.25 — «Е — два, Е — четы-

ре». Док. фильм. 9.35, 10.40
— Литература. ПТУ. I курс.

10.05 —Физика. 10-й кл. 11.10
— «Деловая женщина». Фильм.
17.35 — Телестанция «Факт».
Телетайп. 17.40 — «Мамочка
милая». Док. фильм. 18.00 —

Мультфильмы. 18.20 — «Мо-
нитор». 19.20 — Хоккей. Кана-
да — Ленинград. В перерыве

(19.55) —Телестанция «Факт».
20.45 — Большой фестиваль.
21.00 — Время. 21.30 — 600
секунд. 21.40 — Реклама.
Объявления. 21.45 — Пятое
колесо.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 31

марта — «Приди снова,

дождь». (Две серии). Начало
в 1 7 часов. Для детей. «Пугало
с чердачного окна». Начало в

15 часов. 1 апреля — «Чело-
век с бульвара Капуцинов».
Начало в 17, 19, 21 час. 2
апреля — «Шаг». (Две серии).

Начало в 17, 20 часов.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 31
марта — «Кумнте — кровавый

спорт». Начало в 16 часов.

«Секс и положение звезд».

Начало в 18.10. Для детей.
«Алиса в стране чудес». Нача-
ло в 14 часов. 1 апреля —

«Рокки IV». Начало в 16 ча-

сов. «Кошмары на улице Вя-
зов». Начало в 18.10. «Око за

Око». Начало в 20.10. «Губы
нараспашку»’. Начало в 22.10.
Для детей. «Буратино». Начало
в 14 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 31
марта — «Дом на Кэрролл"
стрит». Начало в 16, 18, 20 ча-

сов. «Под принуждением». На-

чало в 22 часа. Для детей.

«Сказка о прекрасной Айсулу»!
Начало в 12 часов. 1 апреля

— «Дом на Кэрролл-стрит».
Начало в 14, 16 часов. «Под
принуждением». Начало в 18,
20, 21 час 50 минут. Для детей.’
«Метичара — зверь морской».
Начало в 12 часов. 2 апреля  

«Под принуждением». Начало
в 11, 18.10, 20, 21 час 50 ми-

нут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
31 марта — «Хон Гиль Дон».
Начало в 16 часов. «Анжелика
в гневе». Начало в 18 часов

«Вражеская территория». Нача.
ло в 20, 22 часа. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало
в 14 часов. 1 апреля — «Хон
Гиль Дон». Начало в 18 часов.

«Вражеская территория». На-

чало в 20, 22 часа. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало
в 14 часов. «Однажды много

лет назад». Начало в 16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ"
КОВ. 31 марта — «Личное де-

ло Анны Ахматовой». Начало
в 14 часов. «Кинг-Конг». Нача-
ло в 16, 19 часов. Для детей.
«И еще одна ночь Шахереза-
ды». Начало в 12 часов. 1 ап-

реля — «Налево от лифта».
Начало в 14, 16, 18, 20 часов.

Для детей. «Аленький цвето"
чек». Начало в 12 часов. 2 ап-

реля — «Налево от лифта».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 31 мар-

та — «Опасное сходство». На-
чало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Рикки-Тикки-Тави». На-
чало в 11 часов. 1 апреля —

«Спортлото-82». Начало в 17,
19 часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в И
часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно требуются

для работы
па продовольственной базе
грузчики,
УЧЕНИКИ МАШИНИС-

ТОВ холодильных установо-

вок,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
САНТЕХНИК;
на временную работу
в продовольственные

магазины —

ПРОДАВЦЫ,
КОНТРОЛЕРЫ - КАС-

СИРЫ.
За справками обращаться

в отдел кадров торга: улица

Кирова, 16, телефон 2-26-86.

3-1
•

СЛДНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

НАСЕЛЕНИЯ
срочно требуются
на постоянную работу

ПРИЕМЩИК заказов в

ателье № 2,

САНТЕХНИК,
плотник.
Приглашаем на работу

пенсионеров.

Справки по телефону
2-46-64.

ПЯТНИЦКОЙ
PC ПМК-28
требуются

на постоянную работу

ЭКСКАВАТОРЩИКИ на

Э-304,
ТРАКТОРИСТЫ на ДТ-

75 и МТЗ для работы в

Сланцевском районе.
За справками обращаться

по адресу: Ленинградская
область, г. Кингисепп, д. Но-
во-Пятницкое, PC ПМК-28,
телефон 2-84-13.

1—1

Администрация СПОГАТа
просит неработающих пен-

сионеров, отработавших в

объединении 20 лет и более
и получающих пенсию ме-

нее 100 рублей, явиться в

отдел кадров до 1 мая 1990
года. При себе иметь трудо-

вую книжку и пенсионное

удостоверение.

3—3

•
Сланцевский ветеринар-

ный участок проводит реги-

страцию и перерегистрацию

собак и кошек с одновре-

менным проведением про-

филактических прививок со

2-го по 30 апреля с 8 до 17
часов на территории вег-

станции по адресу: ул. Бара-
нова, дом № 4а, и в Лучках
— ул. Загородная 7 и 8 ап-

реля с 10 до 14 часов.

2—2

2—1
*

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА
приглашав^ на работу

ВОДИТЕЛЕЙ на все мар-

ки автомобилей,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту

автомобилей 3 — 4 разрядов.

За справками обращаться
в отдел кадров, телефон
2-19-59,

3-1
•

Сланцевский городской
молочный завод стал изго-

товлять кефир резервуар-

ным способом. При этом

производстве в соответствии-/
с ОСТ — 49-29-84 кефир
имеет нарушенный сгусток с

отстоем сыворотки, с кисло-

молочным освежающим,

слегка острым привкусом.

3—2
•

СЛАНЦЕВСКАЯ
ЦЕНТРАЛЬНАЯ

РАЙОННАЯ
БОЛЬНИЦА

ПРЕДЛАГАЕТ

путевку за 30 процентов .

ее стоимости в санаторий ^
«Байрам - Али (Туркмен-
ская ССР) для больных с

воспалительными заболева-
ниями почек. Срок лечения

48 дней — с 18 апреля по 4
июня. Полная стоимость

300 рублей.

2-1
•

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

ТРЕБУЕТСЯ
ШТУКАТУР-МАЛЯР. Л

3—2

Газета издаете* по
вторникам, средам, четверги^

ватникам а аубботам
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